

## 5月定例記者会見要旨

最初の情報は、牛久沼フォトコンテストの情報です。

このフォトコンテストは、本市の貴重な資源の牛久沼の認知度向上やイメージアップ、沼の有効的な利活用を推進することを目的に、昨年度から開催しているもので、今年度も牛久沼の四季折々の自然や風景をテーマに作品を募集いたします。

募集期間は今年8月20日までの約3か月間で、応募資格はプロ・アマチュア問わず、特に制限はありません。

前回も約300作品のご応募をいただいたところですが、入賞作品については、市が作成する「2020年版牛久沼フォトカレンダー」に掲載するとともに、副賞として本市特産品もご用意しておりますので、今回もぜひ奮ってご応募いただきたいと思います。

続きまして、ドッグランの開設についての情報です。

以前から市民の皆様よりご要望のいただいておりますドッグラン施設がこのたび市民健康の森に完成し、5月30日木曜日にオープンいたします。

本ドッグラン施設は、小型犬ゾーンと中・大型犬ゾーンに分かれておりまして、双方に築山を2つずつ設置しております。

ご利用時間は午前8時30分から午後5時までとなっております。狂犬病と3種以上のワクチン接種済のワンちゃんであれば、ご自由にご利用いただけます。ワンちゃんと楽しく遊びながら、飼い主同士の情報交換や交流の場として、またしつけや訓練の場としてご活用いただければと考えております。

なお、オープン初日には、午前11時から関係者・報道機関向け内覧会、午前11時10分からオープニングセレモニーを開催します。記者の皆様には取材方よろしくお願ひいたします。

続きまして、龍ヶ崎市防災士連絡会主催の3者合同防災研修会の情報です。

防災・減災日本一を目指す龍ヶ崎市では、防災士・地域コミュニティ協議会・自主防災組織の3者の意見交換等を目的とする、初めての研修会を6月15日に文化会館で開催します。

ご案内の通り、本市では、昨年1月に防災士の横のつながりとなる防災士連絡会を県内で初めて設立し、研修会や講座などで資質の向上を図るとともに、会員相互の交流を促進し、市内在住防災士の防災・減災能力の向上に努めてまいりました。

しかしながら、「地域防災力」の強化には防災士の力だけでなく、地域コミュニティ協議会や自主防災組織との連携が不可欠です。防災士・地域コミュニティ協議会・自主防災組織の関係の構築と意識レベルの共有を促進し、地域防災力の向上を図るため本研修会を企画しました。

本研修会では、市内各コミュニティ地区ごとに、防災士・地域コミュニティ協議会・自主防災組織の3者が、提示するテーマに沿って地元の防災活動などについて情報交換やグループワーク形式での討議を行い、日程の最後に各地区ごとに発表をいただく予定です。